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こんにちは 連絡係の稲垣です。暑い暑いと感じていますが、昨日は可能で

は、ひどい荒天と。雹（ひょう）が降り、大雨だった所も。何だか異常気象が

続いています。ふと感じたのは、線状降水帯含むそれは、既に「異常な」気象

ではなくて、正常ではないところの普通なことなのかも。うーん想定の範囲が

広くなる... 

 

 

居宅部会の立川です。こんにちは。 

いつも皆様のご理解やご協力を賜りまして、ありがとうございます。 

5/17勉強会にご参加いただき、ありがとうございました。 

グループワークとアンケートのまとめを添付しています。 

振り返り等に役立てていただければと思います。 

 

ご質問について 

①訪問看護利用中に事業所の変更を利用者・家族から申し出られた場合のケア

マネの動き方のついて、悩みやご質問がありました。 

 

医師とどのようにケアマネが対応したらよいか、現場でよく悩むことです。で

きれば主体である利用者・家族からの発信が良いのですが、ケアマネに代弁を

依頼されることも多々あります。現段階では、医療機関にまずは相談の℡をさ

れ、Fax か訪問か等を確認されて本題に入っていかれるのが良いか、と感じま

した。 

 

②精神科訪問看護についてのご質問がありました。 

 

各務原市在宅医療・介護連携支援ステーションさんで調べを進めてくださって

います。後日お知らせがあると思います。 

 

 

ご案内です。 

先日発信いたしましたが、 

“”R4.7/21㈭13：30～15：30 第 1 回各務原市在宅医療・介護連携支

援座談会「医療と介護の連携シート」活用について“”   

にて、各務原ルール『医療と介護の連携のしくみ』や連携シート等のご紹介と



勉強会があります。 

各務原市在宅医療・介護連携支援ステーションさんが、各務原ルールとして

『医療と介護の連携のしくみ』の形を作ってくださいました。「医療（薬局）

と介護の連携シート」も作成くださり、各務原市医師会・薬剤師会の了承を得

てくださっております。上記、質問①にもありますが、相談等に苦慮する場面

にも活用できるものです。 

5/17の勉強会は訪問看護の導入のしくみと流れについてでしたが、7/21 の

勉強会では日頃の連携について、今までの悩み解決につながるかと思います。 


